



Abb: Südkurier

Tag der Jugendherbergen 30.3.2014 – Wer schläft schon gern allein!

Der DJH-Landesverband Baden-Württemberg e.V. unterhält ein umfassendes und flächendeckendes Netz kleiner und großer Jugendherbergen mit unterschiedlichen Programmen und Profilen in Baden-Württemberg. Allen gemeinsam ist das Markenversprechen: Gemeinschaft erleben!

Unter dem Motto „Wer schläft schon gerne allein!“ können interessierte Gäste dieses Markenversprechen am „Tag der Jugendherbergen“ am **30.03.2014 von 11 bis 17 Uhr** in den 54 Häusern in touristischen Top-Lagen in Baden-Württemberg selbst erleben. Hier findet man mehr als eine preisgünstige Übernachtung. Komfortable Zimmer, moderne Räume und spannende Programme rund um Natur, Kultur und Bildung warten auf die Besucher. Zur Stärkung gibt es einheitlich in allen Häusern Kaffee, Kuchen und eine leckere Suppe.

Jedes Haus besitzt seinen eigenen Charme und begeistert durch seine Besonderheiten. So bietet sich den Gästen zum Beispiel in Konstanz ein einzigartiger Ausblick vom ehemaligen Wasserturm in Allmansdorf, der seit 1990 ausschließlich als Jugendherberge genutzt wird. Die Turmplattform ist für Besucher geöffnet und die Räumlichkeiten der Jugendherberge können erkundet werden.

Ein ruhiger Platz zum Erholen findet sich dort bei 177 Betten verteilt auf 44 Zimmer (zumeist Vierbettzimmer). Alle Zimmer verfügen über Dusche/WC. Spiel, Spaß und Gemeinschaft sind beim Tischkickermatch oder Billardtturnier im Haus garantiert. Zum Entspannen gibt es im Innenhof viele Sitzplätze, einen großen Schachspielplatz sowie eine

Spiel- und Liegewiese. Am Nachmittag sorgt der Musikverein Allmansdorf für die musikalische Umrahmung. Gehen Sie auf Entdeckungstour, lassen Sie sich inspirieren und lernen Sie das Staunen wieder neu. Vielleicht auch über sich selbst!

Die Familie Brendel und das Team der Jugendherberge freuen sich auf Ihren Besuch!

